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日頃より、大和田小学校 PTA の活動にご協力くださり、ありがとうございます。本年度はコロナ禍も落ち着き

を見せ、新たな学校行事のあり方に PTA 本部も寄り添いながら活動してまいりました。PTA 本部の令和５年度の

取り組みや、活動を通じて感じたことをまとめましたので、皆さまに共有させていただきます。 
 

 

 

前半は運動会、後半はふれあいキッズや音楽会に向けた活動をしました。 

これらの学校行事を無事行うことができたのは日頃から保護者の皆さんの 

ご理解とご協力によるものと感謝しております。 

昨年の年末にＰＴＡ活動について保護者の皆様に意向調査アンケートを 

行わせていただきました。これらの意見を反映すべく理事会で検討し、来 

年度はこれまでの学校行事の一部を試験的に中止し、再度保護者の皆様と 

各学校行事の必要性や重要性を共有したいと考えております。具体的な内 

容は先日ご案内いたしましたが、試験的中止につきましてはＰＴＡ会長である私がすべて承認しました。 
 

 

 

副会長の主な役割は、本部役員の役割を『ワンチーム』として補うことです。毎月の理事会の運営、行事や活動

等がスムーズに行えるよう会長や先生方と連絡を取り合い、広い視野で一年間をとらえ活動しました。 

また、運動会やふれあいキッズ、音楽会などの行事のお手伝いで子どもたちの 

反応を間近で見守ることができ、ありがたかったです。 

ボランティア活動とはいえ、組織を運営するのは大変でしたが、人の役に立つ 

ことは大きな喜びになりました。そして活動を通し、様々な方達と仲間になれて 

とても貴重な時間を過ごすことができました。 
 

 

運営委員会のお便り作成や、各委員長とＰＴＡ本部との連絡係などをしながら、学校の運営に深く関わり、様々

な側面を知ることができました。行事のお手伝いなどを通して、普段見ることのできない子どもたちの姿に触れ、

彼らの成長や活気を感じることができて良かったです。 

お互いをフォローし合いながら無理なく仕事を進めることができ、また様々な方との交流 

を通じて人の輪が広がり、とても充実した１年間を過ごすことができました。 

会計の主な仕事は PTA会費の管理です。大事な PTA会費に関することのため、使用用途 

は適切か、金額に間違いはないか、今年度も複数人で確認をしながら作業を行いました。 

例えば、ふれあいキッズや図書室の図書、式典時のお花の購入等に使用しました。 

今年度も、2月のPTA会費は集めず、ご負担いただく会費を 1ヶ月分減らすことができました。来年度も、PTA

会費を適切に活用していきたいと思います。 

そして活動を通し、他学年の方々と仲良く有意義な時間を過ごすことが出来ました。 
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●学年委員長 

各学年委員の皆様や先生方のご協力のおかげで滞りなく一年を終えることができました。委員で集まる日も少

ないので、お仕事されている方も無理なく参加できたと思います。 

保護者の皆様、お忙しい中ふれあい登校へのご協力ありがとうございました。 
 

●行事委員長 

行事委員会ではふれあいキッズ開催に向けて、６月から各学年工作や体育館で遊 

べるゲームなどを考え準備を進めていき運営を行いました。 

各工作では作りやすいようにキットにしてまとめたり、作り方のプリントも作成 

しました。体育館ゲームでは点数や投げる距離を変えたりと工夫しました。 

当日はみんなの笑顔や真剣な表情も見ることができ、とても嬉しかったです。ありがとうございました。 
 

●地域委員長 

地域活動委員会では、子供たちが校外で安心して過ごせるように、校外パトロー 

ルやかけこみ１１０番の活動を行ってきました。本委員会は、コミュニケーション 

はすべてＬＩＮＥでとることができ、委員長、副委員長、会計のみ、年数回集まっ 

て作業がありましたが、行事で学校に来る機会に合わせて活動するなど、個人への 

負担が少ない委員会です。 

保護者の皆様、一年間、ご理解、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 
 

◆家庭教育学級（参加人数１３名） 

 １０月２４日（火）に給食試食会を開催。今年度も、ＰＴＡに加入している 1 年生の保護者のみで実施しまし

た。参加者からは、「給食を作る過程の細やかなケアを知りびっくりした」「改めて給食を作ってくれる方々に感謝

したい」などの声をいただきました。 
 

◆広報紙（参加人数１名） 

 今年度は教職員紹介号のみ発行することができました。来年度も、保護者の 

要望の多い教職員紹介号のみ発行の予定です。一緒に紙面を作成してくださる 

方を募集します。詳しくは今月配信の募集案内をご覧ください。 

◆ベルマーク 

 昨年度に集計したベルマーク残高（１６万）から、ヤマハキーボード１０台、 

譜面台５台を購入することができました。個人の作業負担の点から、現在はベル 

マーク回収棚を休止し、Ｗｅｂベルマークを主に切り替えております。引き続き 

ご協力よろしくお願い致します。 

各委員長より 
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大和田小ＰＴＡのインスタグラムを始めました！ 
よろしければ、インスタに登録したうえでフォローして下さい。 

サポーター報告 


